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理学院党政联席会会议信息 

第 6 期                                               

 南京邮电大学理学院院办     2019 年 3 月 20 日  

 

2019 年 3 月 20 日下午，理学院召开了 2019 年第 6 次党政

联席会议。院长李兴鳌，副院长赵洪牛、唐加山、普勇，党委副

书记高翔，学院党委委员杨志红,院长助理金正猛出席会议。党

委书记温勇、院长助理刘胜利请假。办公室主任李伯虎列席会议。

本次会议由李兴鳌院长主持。 

会议研究、讨论、通报了以下议题：  

议题一：确认学院 2019 年目标任务书责任人和任务 

会议逐项确认了学院 2019年目标任务书责任人和任务。 

议题二：研究博士点申报工作 

会议研究了博士点申报工作，要求进一步完善博士点申报材

料，今天下班前上交学校。 

议题三：讨论人才引进工作 
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会议讨论了人才引进工作，针对博士点申报材料中的薄弱环

节，要求各位院领导积极拓展引进教授、学科带头人和高层次人

才的渠道，下周四拟面试 1名数学专业的教授，1 名解放军理工

大学物理专业的教授也正在密切接洽中，力争今年引进 2名以上

的高层次人才。 

议题四：讨论本科教学相关工作 

会议讨论了本科教学相关工作。 

赵洪牛副院长汇报了留学生教育认证相关工作，本学期学校

将开展留学生教育质量认证，牵涉到本科生和研究生，理学院作

为开课学院有 17 位老师将参与此项工作，会议要求，学院组织

相关老师全力配合学校做好相关工作。 

赵洪牛副院长汇报了毕业生不及格课程重修安排工作和

2018 级本科课程教学大纲制订工作，会议要求，加强学院专业

建设，逐步提高三个专业上课教师的层次和水平。 

赵洪牛副院长传达了 2019 年本科大类招生专业申报通知，

经研究决定，由赵洪牛副院长牵头组织学院三个专业系的系主

任、相关专业课老师开展讨论论证，讨论论证结束后再决定。 

议题五：讨论研究生招生复试工作 
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会议讨论了研究生招生复试工作并做出了相关决定，3 月 21

日中午 1:00，学院组织召开学科建设推进及研究生招生会，请

博士、硕导和教授参加，会议要求考勤。 

议题六：讨论“本—硕”贯通式人才培养计划制订工作 

会议讨论了“本—硕”贯通式人才培养计划制订工作。为加

强“本—硕”贯通式人才培养计划制订工作，经研究决定，刘胜

利助理负责制订物理学专业培养计划，金正猛助理负责制订应用

数学专业培养计划，武婷婷老师负责制订应用统计专业培养计

划，成立理学院“本—硕”贯通式人才培养计划制订工作小组，

成员如下： 

组  长：李兴鳌  温  勇 

副组长：唐加山  赵洪牛  高  翔 

成  员：金正猛  刘胜利  赵君喜  巩龙延  武婷婷 

秘  书：赵春梅 

 

理学院办公室整理 

2019 年 3 月 20 日 


